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Antes de rechazar uso legal de armas, hay que analizar propuesta por 
escrito: Concaem 

 El presidente del Consejo de Cámaras y Asociaciones Empresariales del Estado de México (Concaem), 
Gilberto Javier Sauza Martínez, señaló que antes de rechazar la propuesta del Partido Revolucionario 
Institucional (PRI) que busca que las familias mexicanas puedan acceder a armas de fuego para 
defenderse en sus hogares o negocios ante los altos niveles de inseguridad, hay que estudiar el 
proyecto de reforma escrito. 

El dirigente PRI, Alejandro Moreno, dijo, se quedó corto en su rueda de prensa y si en ocasiones 
pareciera que no es pertinente que los mexicanos estén armados, no hay que olvidar que hay otros 
países como Estados Unidos que han regulado su uso y comercialización con buenos resultados. 

"Necesitamos verlo por escrito, muchas cosas de presentan, pero una vez que se plasman en el texto 
cambian las cosas. De entrada fue muy corto el mensaje que dio, quedaron muchas dudas sobre quién 
será el encargado de armar el padrón, qué características o requisitos deben cumplir los ciudadanos 
para poder portar una". 

Si bien a la fecha la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) es la encargada de entregar los 
permisos de portación, añadió, hace falta saber si cambiará la institución a cargo, qué tipo de armas 
estarán permitidas, así como el número o límite por familia, entre otras cuestiones. 

Aunque aún no se sabe si la iniciativa busca impulsar la libre empresa para regular el mercado y el tipo 
de armas a las que podrían acceder las familias, indicó, hay que esperar a conocer a fondo el 
documento que se presentará en septiembre en el Congreso en el periodo ordinario de sesiones. "Si 
bien ningún país está preparado para el uso de armas, vale la pena analizar la redacción del documento 
y lo que se pretenda con ello". 

Ante los niveles de inseguridad que imperan en el país, Sauza Martínez apuntó que vale la pena que el 
gobierno federal haga una análisis y presente resultados sobre cómo le ha ido con su estrategia de 
seguridad. El también Consejero de Seguridad Pública, refirió que urge un cierre de caja y se visualice 
qué es lo que va pasado con la estrategia, hasta dónde ha funcionado y de ahí realinear. No estamos a 
favor de cancelar proyectos, más bien hay que afinamos y hacer un cierre de caja". 

https://www.milenio.com/politica/comunidad/propuesta-de-uso-legal-de-armas-se-debe-analizar-
concaem 

 


